

À publier immédiatement

APPEL AU DÉPISTAGE POUR DES CLIENTS AYANT FRÉQUENTÉ LA BOÎTE À SUSHIS, RUE LAFONTAINE À RIVIÈRE-DU-LOUP

Rimouski, le 18 mars 2021 – La Direction de la santé publique du CISSS du Bas-Saint-Laurent lance un appel au dépistage en lien avec un criblage positif pour toute personne ayant fréquenté La boîte à sushis, rue Lafontaine à Rivière-du-Loup, le samedi 13 mars entre 17h et 20h.

Il est nécessaire de prendre un rendez-vous **ce soir via le site <https://cv19quebec.ca>** ou **demain par téléphone au 1 877-644-4545**.

Les personnes visées par cet appel ne sont pas soumises à un isolement à moins de présenter des symptômes de la COVID-19. Si tel est le cas, elles doivent se placer en isolement jusqu'à la réception de leur résultat de dépistage. Veuillez éviter de vous présenter sans rendez-vous afin d'éviter des temps d'attente.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 800 M\$, le CISSS emploie quelque 7850 employés, peut compter sur 568 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

– 30 –

Information :
Gilles Turmel
Conseiller aux relations médias
CISSS du Bas-Saint-Laurent
(418) 318-4751